

El nuevo impuesto conmociona a los molletenses

El impuesto sobre Actividades Económicas (IAE) se ha convertido en uno de los máximos problemas de los molletenses durante estos meses. Su compleja composición, los tipos del Ayuntamiento y el recargo de la Diputación están haciendo la vida imposible a muchos sectores de la población. En Mollet, aunque no se han aplicado los tipos máximos, se ha aplicado "el 90% del máximo" como ha señalado el presidente de la Federación de Comerciantes de Mollet, José Pachón.

El pasado 16 de noviembre, la nueva Federación de Comerciantes convocó su primer acto público en la sala Fivaller y el resultado no pudo ser mejor. La Sala Fivaller estaba llena a rebosar y muchos de los asistentes a la charla sobre el Impuesto sobre Actividades Económicas tuvieron que seguir el acto de pie. La nueva Federación, convocó a representantes de la Cámara de Comercio y de la Confederación de

Comerciantes de Catalunya así como a diversas autoridades municipales. Santi Pagès, de la Cámara de Comercio, explicó a los asistentes todo lo relacionado con el nuevo impuesto en una charla muy didáctica en la que todos salieron con las ideas claras y empezando a asumir lo que les tocará pagar.

La valoración, por parte de la Federación de Asociaciones de Comerciantes a través de su presidente, sobre



el acto es muy positiva ya que "nuestro primer acto público contó con una presencia de personas que no esperábamos y la Sala Fivaller quedó pequeña. Con este acto, se nos ha dado un espaldarazo importante a la recién creada Federación".

El aumento es desproporcional

La opinión del presidente de la Federación de Asociaciones de Comerciantes y Servicios de Mollet, sobre el nuevo impuesto es negativa. "El aumento que sufrimos es desproporcional en todos y para todos los sectores del comercio de Mollet. A pesar que el Ayuntamiento dice que no ha aplicado el tipo máximo permitido por la Ley, ha puesto el 90 por ciento del

máximo que podían aplicar".

Los ejemplos que facilita José Pachón que han elaborado en la Federación son realmente preocupantes. Una joyería de una céntrica calle de Mollet, pasa de pagar 48.000 pesetas actuales a 208.000 aplicando el IAE. Un comercio de Cayetano Vínica, pasa de pagar 24.000 ptas. a 78.000 pesetas. El aumento comprende desde el doscientos por cien hasta un cuatrocientos por cien, con la aplicación del nuevo impuesto.

Ante estas subidas, la Federación de Comerciantes de Mollet tiene preparadas una serie de medidas de protesta para los próximos días. El próximo día once, tienen prevista, sumarse a la iniciativa de los comerciantes de Barcelona y Girona que durante unos minutos

apagarán todas las instalaciones luminosas de sus tiendas para manifestar su posición contraria a la aplicación de este impuesto y sus repercusiones.

Asimismo, el tipo que impondrá la Diputación de Barcelona ha aumentado un 20%, ya que Mollet tiene, según el nuevo censo 40.007 habitantes, y a los municipios o ciudades que sobrepasan los cuarenta mil habitantes se les aplicará el 40% de recargo.

Pisos Can Sala

Vecinos del barrio de Plana Lledó, concretamente de los pisos Sala, siguen reuniéndose periódicamente con el concejal de Urbanismo, Josep Maria Garzón, para tratar la cuestión de la rehabilitación de los pisos, construidos a finales de los años sesenta y principios de los setenta, y que ahora se encuentran muy degradados.

BREVES

Federació de Municipis

La alcaldesa de Mollet, Montserrat Tura, forma parte del comité ejecutivo de la Federació Catalana de Municipis, después de la última asamblea plenaria de este organismo, que tuvo lugar en Mataró. El alcalde de Girona, Joaquim Nadal, fue reelegido presidente.

Nuevo tramo de la A-7

Un nuevo carril de circulación entró en servicio en el tramo de la autopista A-7 conocido como B-30. El vial abierto es un tercer carril entre las salidas de Mollet y Cerdanyola. La segunda etapa de las obras de la A-7 comenzó también en noviembre y representa un total de 40 kilómetros entre Cardedeu y Hostalrich.

Helicat

Derbi Nacional Motor y Plásticos Tatay, son los promotores principales de HELICAT (Helicópteros de Catalunya), una nueva empresa nacida para posibilitar rápidos desplazamientos tanto por motivos laborales como de ocio. La empresa tiene su sede en Martorelles y cuenta con dos helicópteros. El precio por minuto es de 2.500 pesetas.

Comisión anti droga

Los representantes de la comisión anti-droga de Mollet se mostraron satisfechos de la entrevista sostenida con la alcaldesa de Mollet, Montserrat Tura. Los miembros de la comisión advirtieron la necesidad de seguir con la vigilancia policial en la calle y anunciaron que no formarían parte del Consell de Prevenció pero que algunos representantes sí se integrarían como miembros de entidades vecinales.

**LA TRIBUNA
VALLESANA**

Edita: FEIVO - PRESS
Director: Eduardo Féliz Gutiérrez
Subdirector: José María Español
Redactor jefe: Agustín Español
Local: Manel Calpe
Sociedad: Maite Moreno
Cultura: Martha Tomalá Z.
Tiempo libre: Antonio María Hevia
Firmas: Joan Solé Tura
Joan Aliguer
Fotografía: Francisco Sánchez
(Comte d'Urgell, 100)

"TRIBUNA VALLESANA"

Apartado de Correos, 10 - Telfs.: 389 45 86 - 384 06 06
MOLLET DEL VALLÈS

Composició e impressió: PUBLIAGRAF, S. A.
Dep. Legal: B. 46116/87

"Tribuna Vallesana" no se hace responsable de los escritos y opiniones de sus colaboradores.

**EVA TOT
INTIM**
SU TIENDA AMIGA

Ramón Casas, 1 (Junto Campo de fútbol) MOLLET

DESEA A SUS CLIENTES Y
AMIGOS, UNA FELIZ NAVIDAD
Y UN PROSPERO AÑO NUEVO

ESTE AÑO LA ROPA
INTERIOR ESTA DE MODA
REGALE GUSTO Y CALIDAD A BUEN PRECIO

Y RECUERDE QUE REGALAMOS MILLONES HASTA EL DIA 21 DE DICIEMBRE.

VENGA Y RECOJA SU PARTICIPACION SIN NINGUN TIPO DE COMPRA

DOMINGO, 22 DICIEMBRE } "ABIERTO"
DOMINGO, 5 ENERO

ABIERTO SABADOS TARDE